
Penspinning 

 

players : no limit 

 

Type of the game  :art of juggling with a pen 

 

time : No limit 

 

rules : do tricks with a pen 

 

 Matérial: a mod  ( a balanced fountain pen )  

 

The penspinning ( or juggling with a fountain pen )  is a practice which  

consists in manipulating a fountain pen with the fingers in a fancy .  

To easily build a mod, you need an ink eraser and grips, taken from fountain 

pens ( bits of plastic, flexible which can be transparent or of colour ) , easily 

recognizable on a fountain pen and very useful for mods. The usefulness is 

to have an eye-catcher ameliorated thanks to its surface ) . There are more 

than 200 techniques. 

 

  The idea is to run the mod around his thumb. We must put the key in the 

middle of the pen, it must cross the middle finger and thumb.  

Penspinning 

 

Joueurs : indéterminé  

 

Type de jeu : l ’ art de jongler avec son stylo 

 

Temps : indefini 

 

Regles : faire des figures avec son stylo 

 

Matériels : Mod  (  Stylo équilibré )  

 

Le penspinning ou jonglerie de stylo est une pratique qui consiste à  

manipuler un stylo avec ses doigts de manière esthétique . A l ’ origine,  

Il faut faire tourner le crayon d ’ où son nom anglais penspinning. Pour construi-

re un mod  facilement,  il faut un effaceur et des grips de stylos ( bout de  

plastique, flexible qui peut être transparent ou de couleur ) , facilement  

reconnaissable sur un stylo et très utile pour les mods. Son utilité est d ’ avoir  

une accroche améliorée grâce à sa surface )  . Il y a plus de 200 techniques. 

 

La première figure s ’ appelle le Thumbaround. Le principe est de tourner le 

mod autour de son pouce. Il faut mettre le majeur au milieu du stylo, il faut  

croiser le majeur et le pouce.  

  


